



Actualización del Incendio Spring Creek

3 Julio de 2023

Equipo de Gestión de Incidentes del Complejo del área de las Montañas Rocosas Dos

Jared Hohn, Comandante del Incidente

Fecha Reportada: 24 de Junio, 2023

Causa: Bajo Investigación

Tamaño: 2, 932 acres

Confinamiento: 37%

Personal Total: 539

Locación: Sur oeste de Parachute, CO.

Situación Actual: El Equipo 2 de Manejo de Incidentes del Complejo de las Montañas Rocosas continuará preparándose para las condiciones climáticas críticas de incendio que se esperan el martes 4 de julio, incluidas las altas temperaturas, la baja humedad y los fuertes vientos. Los esfuerzos de los bomberos incluyen patrullar y buscar puntos calientes dentro del perímetro del incendio que podrían volver a activarse con vientos fuertes. Las cuadrillas manuales y el equipo pesado mejorarán y ampliarán las líneas manuales y topadoras ya existentes. Una pieza del equipo, un masticador, es similar a una astilladora de madera; “mastica” la vegetación pesada y los árboles, ampliando la brecha de combustible.

El equipo de gestión de incidentes incluye su propio meteorólogo de incidentes y un analista de comportamiento del fuego que trabajan en conjunto para predecir la actividad y el crecimiento del fuego en función del clima, la vegetación, la topografía, los datos históricos de incendios y otros factores. Sus contribuciones ayudan aún más al equipo con la planificación proactiva y de contingencia.

Debido al pronóstico del tiempo, el plan para encender focos de vegetación densa no quemada en la esquina NE del incendio (División P en el mapa) se retrasó ayer. La intención de esta acción era vincular dos focos de fuego en el perímetro del fuego principal cerca del área donde las cuadrillas han estado trabajando con equipos pesados para construir una línea de fuego sustancial.

Spring Creek Road y High Mesa Road están abiertas solo al tráfico local. Evite estas áreas si es posible y conduzca con precaución con el aumento de personal de bomberos en la carretera.

Información sobre el Clima y el Humo: Se pronostica que el clima seguirá siendo cálido y seco. Se espera que los vientos ligeros del NW el lunes aumenten notablemente el martes con posibles ráfagas de hasta 40 mph. El martes probablemente traerá las condiciones climáticas de incendio más críticas que esta área haya visto desde el lunes 26 de junio, cuando el incendio creció rápidamente. Se pide a los residentes que ayuden a reducir cualquier nuevo inicio de incendio durante la Vigilancia meteorológica de incendios de las festividades que quitaría recursos del incendio de Spring Creek durante este evento meteorológico.

Cierres: La Oficina de Administración de Tierras Campo del Valle del Río Colorado y el Bosque Nacional del Río Blanco del Servicio Forestal de EE. UU. tienen órdenes de cierre de tierras públicas vigentes para la seguridad del público y de los bomberos. Visite la oficina de campo de [BLM Colorado River Valley](#) y el [Servicio Forestal de EE. UU. – White River](#) para ver las órdenes.

Evacuaciones: No hay evacuaciones en estos momentos. Se les pide a los residentes a registrarse en el sistema de notificación de emergencia del condado de Garfield en [garco911.com](#). Todas las órdenes de evacuación se realizarán a través de la oficina del Sheriff. Llame a la línea de mensajes grabados al 970-981-3401 para obtener información actualizada sobre evacuaciones.

Restricciones Temporales de Vuelo: Existe una restricción de vuelo temporal (FDC 03/215) para el espacio aéreo sobre el incendio de Spring Creek para reducir los impactos en los operadores de aviación de incendios. **La respuesta de la aviación contra incendios se detiene o retrasa si una aeronave no autorizada ingresa a la restricción temporal de vuelo. Las restricciones temporales de vuelo también se aplican a los sistemas de aeronaves no tripuladas (UAS) o drones. ¡Si tú vuelas, nosotros no podemos!**

Línea Telefónica de Información Sobre el Incendio: (970)414-1772 **Horario:** 8am – 9pm

Facebook: [SpringCreekFire2023](#) **Correo Electrónico:** 2023.springcreek@firenet.gov **InciWeb:** [Spring Creek Fire Information](#)